
Приємні відгуки
Секретар міської ради Лідія Леонець на запрошення міської влади (Акімата) міста 

Алмати взяла участь у 5-му Алматинському міжнародному форумі з якості (Республіка 
Казахстан). Її виступ мав великий резонанс серед учасників цього масштабного захо
ду. Доклад Л.Г.Леонець висвітлювався в засобах масової інформації Казахстану, а 
днями на адресу міського голови надійшов вітальний лист.

Председателю
Городского Совета города Славутич господину Удовиченко В. П.

Об Алматинском международном 
форуме по качеству

Уважаемый Владимир Петрович!
Поздравляем Вас и Ваших коллег c наступающим праздником — Всемирным днем качест

ва! Зная о Вашей приверженности идеям качественного менеджмента, желаем Вам и Ваше
му коллективу системных улучшений, новых успехов на пути повышения качества жизни сво
их земляков, благополучия и процветания Вашему городу и Вашей стране.

Хотим поблагодарить за поддержку, которую Вы оказали Алматинскому международному 
форуму по качеству. Именно благодаря такому сотрудничеству интерес к нашему мероприя
тию вышел за пределы Казахстана.

С уважением, Председатель Правления Е. Бегимбетов


